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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria /2022 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

de outubro de 2022, na sala da SEATAC, com a presença de conselheiros, conforme lista de presença abaixo e da 2 

Secretária Executiva, Sra. Adelma e Sra. Tainara. 3 

DIRETORIA EXECUTIVA  GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

SOCIEDADE AMIGA DOS POBRES - ALBERGUE NOTURNO 
- JOSENICE PROFIRIO (Presidente) 

 
*** P *** *** 

RAYSSA RAMOS BARJA  - SEDS (Vice Presidente)  P *** *** *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE FERREIRA DE SOUZA 
(coord. Instancia de controle Social) 

 
*** P *** *** 

LAR EVANGÉLICO DE AMPARO A VELHICE - KELLY 
CRISTINA VEIGA (Coord. Legislação) 

 
*** P *** *** 

Itiel Pereira de Araújo  P *** *** *** 

Paulo Simoni  *** *** P *** 

TOTAL  2 3 1 0 

 4 

Sra. Josenice inicia a reunião às 9:25 dando bom dia a todos os presentes e os coordenadores das comissões realizam 5 

os relatos das reuniões do mês de novembro. Na comissão de Instância foi aprovado a alteração dos itens solicitados 6 

pela saúde, sendo solicitado três notebooks. Os computadores da educação já foram entregues. Houve solicitação para 7 

aquisição de novos itens para a SECAFUR, porém como não é sabido o valor que ainda está disponível, foi acordado de 8 

aguardar a próxima reunião, para verificar se é possível novas aquisições ainda em 2022. Na comissão de política, foram 9 

concluídas algumas analises referentes a solicitações de revalidação de inscrição, sendo indicado a revalidação das 10 

inscrições das OS: Centro Espírita Beneficente 30 de Julho; Fundação Dom Davi; Associação dos Portadores de 11 

Deficiência Mental - NAPNE; Legião da Boa Vontade - LBV; Associação Equoterapia; Centro Espírita e de Caridade Dr. 12 

Luiz Monteiro de Barros; Congregação das Missionárias de Caridade; Fundação SETTAPORT.  Cancelamento de 13 

Inscrição das Organizações Sociais: Centro Interdisciplinar De Educação Especial Simone C. Horcel; Centro de 14 

Assistência Social e Mobilização Permanente de Santos - CAMP ZNO; Comunidade Espírita Lar Veneranda; Associação 15 

Beneficente Mãos Entrelaçadas; Instituto Arte No Dique; Associação dos Ex-Alunos do Colégio Stella Maris - CP. Santo 16 

Antônio, sendo esta, uma regularização de cancelamento de 2021. Sr. Paulo informou que a reunião contou com a 17 

participação de representante da OS Simone Horcel, onde foi apresentado os motivos do cancelamento da inscrição. 18 

Também foi relatado sobre a apresentação do Programa Vovó Sabe Tudo. Na comissão de Legislação foi discutido sobre 19 

as propostas da conferencia de 2021; também sobre o Plano Prospera Família; sobre a insatisfação dos conselheiros por 20 

conta da falta de local para realização das reuniões. Assim, foi enviado a SEDS ofícios para manifestação do gestor na 21 

próxima assembleia. A diretoria decidiu que em 2023 as reuniões voltarão a acontecer na sede do conselho, mesmo não 22 

estando em condições de salubridade. Não houve reunião da comissão de finanças, sendo utilizado o espaço para AGO, 23 

onde foi discutido sobre a LDO 2023, com encaminhamento de elaboração de documento para a câmara dos vereadores; 24 

alteração de Emenda Parlamentar Federal da OS Casa Vó Benedita, que foi adiada, por falta de dados do plano de ação; 25 

Aprovação de uso de recurso do AIPETI para participação em capacitação, não sendo informado o valor exato que será 26 

utilizado.  Sr. Paulo informou sobre a situação do conselheiro Edilson, que não tem comparecido as atividades do 27 

conselho, desde que foi desligado da instituição onde estava acolhido. Sra. Tainara informa que o processo da OS ARS 28 

onde trata do recurso FEAS foi enviado para o CMAS, pois houve alteração no plano de aquisição de itens. Foi 29 
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questionado o motivo dos demais planos não sofrerem alterações, visto que o conselho fez diversos apontamento, e 30 

ainda, sobre os planos da rede direta, que não passaram pelo conselho. Sra. Josenice fez cota de ciência no processo 31 

que foi reencaminhado para a SEDS. Sra. Rayssa informa que o processo da Lei do SUAS retornou, sendo necessário 32 

nova análise dos conselheiros para dar trâmite. O processo será encaminhado a comissão de legislação. Foi informado 33 

que a conselheira Margarett Samara solicitou desligamento da função. Houve duas inscrições para a vaga no segmento 34 

OS. Não houve procura pelas vagas no segmento usuários. Sra. Adelma informou que recebemos e-mail da SECAFUR 35 

solicitando indicação de 2 conselheiros para a composição no NEP, para o próximo biênio. Sra. Alcione que atualmente 36 

é uma das representantes informou que não será possível sua recondução por consequência de suas novas atribuições. 37 

Também recebemos e-mail da DRADS com solicitação de inscrição de conselheiro para capacitação sobre o PMAS, que 38 

será no município de Itanhaém no dia 21/11/2022, sendo decidido que a presidente Josenice irá participar da capacitação. 39 

Por fim, foi discutido sobre a organização do Encontro de CMAS BS. A pauta da AGO foi elaborada a partir do relatos das 40 

atividades. Sem mais a tratar, a reunião é finalizada as 11:20horas.  41 


